

La Universidad Federal de Siberia entró en la lista de las universidades más prestigiosas de Rusia.

La Universidad Federal de Siberia ocupa el puesto 24 en el ranking de las universidades más influyentes de Rusia según la agencia de calificación RAEX. Los resultados fueron publicados el 11 de marzo de 2020.



La SibFU también ingresó en el top 20 según su impacto en la comunidad científica y la audiencia de Internet. Según los autores de la clasificación, se basa únicamente en indicadores objetivos y no utiliza respuestas subjetivas de encuestados. En total, el estudio incluyó a las 75 universidades que tienen la mayor influencia en la sociedad: en la formación de élites, en la comunidad científica, la juventud y la difusión en Internet.

Los expertos calificaron a las universidades rusas según 15 criterios, la información para los cuales ellos la sacaron de perfiles de las universidades y datos de algunas fuentes independientes: monitoreo del empleo de graduados del Ministerio de Educación y Ciencia de la Federación de Rusia, la base de datos de la Colección de Web de la Ciencia, la enciclopedia de Internet Wikipedia, la compañía de análisis web Alexa, la compañía de análisis web Alexa, las redes sociales VKontakte y Facebook, así como los datos propios de RAEX.

Informe

RAEX compila clasificaciones, asigna calificaciones no crediticias, realiza investigaciones sobre industrias y mercados, y realiza eventos sobre el tema de sus actividades analíticas. La agencia compila más de 50 rankings y convoca más de 20 conferencias y mesas redondas anualmente

20 abril 2020

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/23083>